



Torneo de Fútbol-Sala Interpeñas:

Poco a poco este torneo se consolida en nuestro pueblo y cada vez acude más gente a ver los partidos y a disfrutar del buen fútbol.

Se apuntaron 4 equipos, por lo que hubo que hacer varios enfrentamientos antes de llegar a la final.

De este torneo cabe destacar varias cosas, como por ejemplo el buen juego del equipo Trafus, que poco a poco, nos va comiendo terreno a los más mayores; un equipo nuevo llamado Txusyke que viene de la unión entre las peñas Txuske e Yké; este equipo aportó buen fútbol y mucha emoción al torneo.



Hubo partidos muy competitivos e igualados, de hecho un partido se tuvo que decidir en los penaltys.

Tras varios partidos muy disputados se llegó a la final que enfrentó a los equipos Roneo contra Txusyke; hubo unos lances muy disputados y el resultado fue el siguiente:

RONEO 7 – 4 TXUSYKE

El RONEO fue el campeón por cuarto año consecutivo.

Miguelín y yo fuimos los encargados de alzar el jamón en lo más alto el día del Pregón, ante el asombro de los allí presentes; jamón que dimos buena cuenta de él en los Toros.

La clasificación quedó de la siguiente manera:

Campeón: RONEO

Subcampeón: TXUSYKE

3º: TRAFUS

4º: KUAL

Sin más, me despido agradeciendo a todas las personas que hayan colaborado.

Un saludo a todos los maranchoneros.

Jorge Lorenzo Merodio



AGRADECIMIENTOS

La Junta Directiva de la Asociación desea agradecer en este apartado a todas aquellas personas o entidades que han hecho posible con su colaboración la celebración de todas las actividades veraniegas y el mantenimiento de nuestro local. Sin ánimo de ser excluyente enumeramos al Ayuntamiento de Maranchón en la figura de su Concejal de Cultura por la buena comunicación que hemos tenido, Ibercaja por los trofeos, jóvenes encargados de la semana de cine y jóvenes encargados de la semana infantil por tener entretenidos a los más pequeños de cada casa, Balta, J. Antonio y Fernando que nos han puesto las ventanas de aluminio, Paco que nos ha hecho el mostrador nuevo, Alvaro y Néstor que siempre están pendientes de todo lo que hace falta, y alguno que otro, que, aún sin ser socio, también echa una mano de vez en cuando. Seguro que se olvida alguien, pero sirva este espacio de agradecimiento general a todos los que colaboran o que dan una palabra de ánimo en la tarea de dirigir La Migaña.